

南小だより

令和4年7月4日
亀山市立亀山南小学校

回覧

5・6年宿泊研修

6月27日(月)～28日(火)



No.8

3年ぶりに宿泊しての活動となりました。本来なら5年生のみですが、昨年はディキャンプしかできなかったため、5・6年生が参加して、鈴鹿青少年センターにおいて実施しました。欠席者もなく、全員参加で2日間の体験活動ができ、とても有意義でした。

創作活動は、伊勢型紙を使った「染め」体験を行いました。講師の先生のお話をよく聴いて、トートバックに個性豊かな文字や模様を描いていきました。普段の図工指導の成果なのか、ためらうことなくどんどん作業を進めていく姿が印象的でした。

次に、飯盒炊飯を行いました。縦割り班ごとに、飯盒でご飯を炊き、カレーライスをつくりました。少し柔らかかったり、焦げたりしましたが、楽しい思い出になりました。そして、キャンプファイヤーです。かがり火型のファイヤーを囲み、各班から提案されたゲームをしてみんなで盛り上がりました。お助け指導に駆けつけてくれた教職員もいっしょに楽しみました。



2日目は、朝のつどいでラジオ体操をして、レストランで美味しい朝ご飯をいただきました。各部屋のシーツや布団を片付け、きれいに掃除をして、センターを後にしました。その後、四日市ポートビル、川越電力館を訪問しました。とてもいいお天気で、展望室から四日市港はもちろん、遠くまで見渡せました。



<学校閉校日お知らせ>

夏季休業期間中の8月12日～18日は学校を閉校とさせていただきます。この期間は来校、お電話ともに対応できませんので、緊急の場合は亀山市教育委員会へご連絡ください。(0595-84-5075)

プール水泳

感染症及び熱中症対策のため、密を避けての短時間の活動ではありますが、子どもたちのうれしそうな笑顔が印象的です。



今後の予定

7月

- 14日(木) 給食終了
 - 15日(金) 保護者懇談会①
 - 19日(火) 保護者懇談会②
 - 20日(水) 1学期終業式
 - 21日(木) (～8/31) 夏季休業日
 - 25日(月) ～27日(水) サマースクールAM
- 8月12日(金) ～8月18日(木) 学校閉校日
- 9月 1日(木) 2学期始業式
- 9月 2日(金) 給食開始



学校司書による学校図書館の貸し出し日

- 7月21日(木)
 - 7月28日(木)
 - 8月 4日(木)
- 9:00～10:00

夏季休業期間ですが、上記3日間の時間帯は、
図書の本の返却・貸出が可能です。なお、ご利用
は図書の本の返却・貸出のみでお願いします。

～保護者の方へ～

マスクの着用により、熱中症の危険が高くなりますので、7月～9月中は、お茶に併用してスポーツ飲料の持参をして頂いてもかまいません。(通学路の距離やその日の天候・体調で必要と思われる時にご用意ください。全員の持参をお願いするものではありません。)

スポーツ飲料は糖分が多く含まれており、毎日大量に摂取しますと糖尿病・う歯(むし歯)などの原因となります。また、細菌なども繁殖しやすい為、持参する容器や量にはご配慮頂きますようお願い致します。(直接口をつけて飲む形の水筒だと、中のいたみが早い為、ご注意ください。) また、登下校時に日傘を使用する場合は、周りとの間隔を広めにとるなど安全に留意するようお声かけ下さい。



<空は、何色でしょうか?>

梅雨が明け、暑い日が続いています。空の色は?と聞かれると、青色と答える人が多いでしょう。でも、赤や紫、濃紺、ピンクなど様々な空の色を見たことがあるひともいるでしょう。太陽の光は元々、虹を構成する色が混ざった白に近い色です。しかし、地球には大気があり、光がその塵や水滴に当たるとそれぞれの色が広がっていきます。広がり方は色によって異なり、青い光は紫の次に広がりやすく、青空に見えるそうです。

(紫は人間の目には見えづらい) 一方、夕焼けは、赤色です。これは、太陽との角度から、光はより多くの塵や水滴に当たることになるので、赤い光だけが見えている状態になるそうです。

つまり、「空が青い、赤い」のではなく、「そう見える」ということです。これは、子どもたちにも当てはまると思います。今見せる姿や表情は様々ですが、心には美しい虹色の宝物をもっていることを忘れず、指導・支援していきたいと思っています。



★亀山南小学校ホームページは、毎日更新しています。どうぞご覧ください。

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/minami/>

